



AYUNTAMIENTO DE
SANTA MARIA DE LA ALAMEDA
(MADRID)

NOTA INFORMATIVA

En Santa María de la Alameda, a 2 de Agosto de 2019.

El Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Santa María de la Alameda, por medio de la presente, quiere mostrar su más profundo agradecimiento y reconocimiento público a las presidentas de la Comisión de Festejos de La Estación, D^a María Correal Blanco, D^a Inés García y D^a Vanesa Peña Barbero, a D. Miguel Peña García, a los trabajadores municipales D. Alberto Soriano Peña y D. Alfonso Pozas Aparicio y sus ayudantes, así como a los servicios municipales y colaboradores desinteresados, sin los cuales no hubiera sido posible desarrollar las fiestas patronales celebradas recientemente en La Estación.

Es motivo de satisfacción e ilusión que vecinos del municipio voluntariamente dediquen su tiempo, esfuerzo y compromiso a colaborar con la organización y gestión de las fiestas patronales promovidas por el Ayuntamiento, fomentando la participación ciudadana, y con ello la unión de todos a través de las diversas actividades programadas, convirtiéndose los días de fiesta en motivo de diversión y convivencia.

Nuestras más sinceras felicitaciones, esperamos poder continuar contando con la participación de todos el año que viene, hasta entonces, en nombre de los vecinos de la Villa, muchas gracias por haberlo hecho posible.

El Ayuntamiento de Santa María de la Alameda.

